



I - Jugendamt / Jugendzentrum

Nachbesetzung der Stelle Schulsozialarbeit

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Jugendhilfeausschuss	Ö	09.03.2016	Kenntnisnahme

Neue Schulsozialarbeiterin bei der Hansestadt Wipperfürth ist Frau Chantal Skudlarek.

Seit dem 1. März 2016 ist sie für die Schulsozialarbeit an den Schulen im Stadtgebiet Wipperfürth zuständig. Dazu gehören unter anderem die Beratung von Schülern, Lehrern und Erziehungsberechtigten, die Krisenintervention und weitere vielfältige Aufgabenfelder. Frau Skudlarek war zuletzt als Sozialpädagogin tätig. Ihr Studium der Sozialen Arbeit absolvierte sie an der Universität in Siegen mit dem Bachelor of Arts (B.A.) mit dem Abschluss im Jahr 2009.